



Tiga Pertandingan Resmi Terkonfirmasi untuk WWE Wrestlemania 40 di Smackdown 15 Maret 2024

Description

Pertandingan Wrestlemania 40 Dikonfirmasi dalam WWE Smackdown

Pada edisi WWE Smackdown tanggal 15 Maret 2024, tiga pertandingan secara resmi dikonfirmasi untuk Wrestlemania 40. Dalam acara tersebut terjadi beberapa hal menarik yang patut untuk disimak.

AJ Styles Vs LA Knight: LA Knight mengeluarkan tantangan kepada AJ Styles. Namun, Styles menyerang Knight dari belakang dengan kursi baja dan menerima tantangan tersebut. Pertarungan yang memanas pun akan terjadi antara keduanya di Wrestlemania 40.

Duel Antara Saudara: Jimmy Uso merespons tantangan yang diajukan oleh saudaranya, Jey Uso, di RAW melalui sebuah promo di belakang panggung. Tantangan pun diterima dan pertarungan mereka berdua pun akan dipertontonkan di Wrestlemania.

Logan Paul, Randy Orton, dan Kevin Owens: Ini menjadi pertarungan yang sangat menarik. Logan Paul menyerang Randy Orton setelah Orton berhasil mengalahkan Grayson Waller. Kevin Owens pun turun tangan untuk menyelamatkan Orton, namun hampir saja tertimpa RKO dari Orton. Selanjutnya, Manajer Umum Smackdown Nick Aldis mengumumkan bahwa Logan akan mempertahankan gelarnya melawan Owens dan Orton.

Pertandingan Menegangkan: Wrestlemania 40 dipastikan akan menjadi acara yang sangat menarik dengan pertandingan-pertandingan yang telah dikonfirmasi. Para penggemar WWE pasti tak sabar untuk menyaksikan duel-due yang sudah ditunggu-tunggu.

Kesempatan Bagi Para Peserta: Wrestlemania merupakan ajang bergengsi bagi para pegulat WWE untuk menunjukkan kemampuan mereka dalam pertarungan-pertarungan yang sengit. Setiap peserta tentunya akan memberikan yang terbaik untuk memenangkan pertandingan.

Antusiasme Penggemar: Dengan adanya konfirmasi pertarungan-pertarungan menarik untuk Wrestlemania 40, antusiasme para penggemar pun semakin meningkat. Tidak sabar untuk menyaksikan aksi-aksi seru dari para pegulat favorit mereka.

Ringkasan

Selama edisi WWE Smackdown tanggal 15 Maret 2024, tiga pertandingan resmi dikonfirmasi untuk Wrestlemania 40. Di antaranya, AJ Styles menerima tantangan dari LA Knight, Jimmy Uso menerima tantangan dari saudaranya Jey, dan juara Amerika Serikat Logan Paul menyerang Randy Orton. Kevin Owens datang untuk menyelamatkan Orton. Pertandingan apa yang paling Anda tunggu di Wrestlemania 40? Siapakah yang akan keluar sebagai pemenang dalam pertandingan-pertandingan ini? Berikan pendapat dan prediksi Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark